

POST

SAMBALTRASI Kian Efektif Untuk Mereka Yang Membutuhkan

Ugeng supriyadi - BANYUWANGI.POST.WEB.ID

Jul 29, 2023 - 12:51



Banyuwangi,- Pemerintahan kecamatan Muncar dengan penduduk terbanyak dikabupaten Banyuwangi Jawa Timur tentu memiliki keragaman tersendiri, berkembangnya arus informatika lewat berbagai kecanggihan teknologi, tentu hal dimanfaatkan secara maksimal oleh staf kecamatan yang muda untuk berinovasi dan memudahkan warga dalam setiap kebutuhan surat surat dan data penting untuk mereka, hal ini terlihat dengan program asli kecamatan yang bertema Sambal Trasi sebuah program yang memiliki terobosan apik untuk warga dikecamatan Muncar yaitu "Sambang Layani dan Teratasi" dengan itu bisa membantu warga yang kurang faham akan penting data diri

Camat Muncar Trisetia Supriyanto Sstp. Msi melalui Staf kecamatan muncar dibidang kependudukan, Feri langsung mendatangiarganya dimana data diri yang sudah non aktif kini, bisa aktif, walaupun bukan jam kerja yakni Pada hari ini adalah Sabtu namun karena menjalankan amanah yang urgent 'staf kecamatan Muncar jauh dari kota Banyuwangi rela data menjenguk dan untuk mengaktifkan kembali KTP dan KK yang sudah non aktif. disalah satu rumah sakit umum dikota Muncar.

Sabtu (29/07/23)

Kecepatan dan ketepatan program SAMBAL TRASI ini mendapat apresiasi dari masyarakat yang memang membutuhkannya, setelah menjenguk dan mendata ulang, Feri dengan keramahannya memberikan pengertian pada pihak yang data diri dan Keluarga segera untuk mendatangi kantor kecamatan Muncar agar warga masyarakat bisa terdata kembali, karena sebagai wujud warga negara Indonesia yang patuh dan taat akan aturan yang berlaku.

Wulan S. (19 th) warga desa Sumberberas kecamatan Muncar sangat bahagia dan berterima kasih pada pemerintahan kecamatan Muncar walaupun bukan jam kerja namun tetap memberikan pelayanan yang baik dan ramah, Alhamdulillah pak, memang benar kami tak pernah mengurus surat data Keluarga kami karena faktor kesibukan untuk mencari rezeki karena kami memang harus bekerja banting tulang membantu orang setelah bapak saya meninggal dunia. Sekali lag terima kasih sangat mendalam dari atas nama keluarga kami, telah datang kesini ke Rumah sakit untuk memberikan pelayanan ini. tutup gadis imut sambil berkaca kaca.

Catatan yang perlu digarisbawahi adalah betapa pentingnya kita setiap warga negara Republik Indonesia untuk memiliki data diri, agar setiap kepentingan dalam hal apapun ternyata sangat berguna untuk kita semua, karena data diri tersebut adalah bagian penting sebagai Penduduk Warga negara Indonesia, termasuk data digital kita yaitu IKD (IDENTITAS KEPENDUDUKAN DIGITAL) yang kini digalakkan oleh pemerintahan kabupaten Banyuwangi.

Pewarta: Rcs 777